

Ressort: Auto/Motor

Pilotprojekt: ADAC-Pannenhelfer kommen jetzt auch mit E-Bikes

Berlin, 03.04.2016, 00:00 Uhr

GDN - Ende April will die ADAC-Straßenwacht ein Pilotprojekt mit Elektrofahrrädern in Berlin und Stuttgart starten. Nach einem Bericht der "Bild am Sonntag" will der ADAC im staubelasteten Stadtverkehr prüfen, ob er mit E-Bike-Pannenhelfern Autofahrern besonders schnell und sauber helfen kann.

Das Elektrofahrrad verfügt über einen Anhänger mit hydraulischer Bremse und kann bis zu 70 Kilogramm Werkzeug transportieren. Die Auftragsübermittlung an den Helfer auf zwei Rädern erfolgt so wie beim Pannenhilfe-Pkw. Dazu wurde eigens ein Tablet-PC am Lenkrad des E-Bikes montiert, berichtet die Zeitung.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-70338/pilotprojekt-adac-pannenhelfer-kommen-jetzt-auch-mit-e-bikes.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com